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José Bové en visite sur la Base nature de Fréjus le
3/12/2018.

De la gauche à la droite, José
Bové fait l'unanimité... contre lui

 Polémique Les propos du député
altermondialiste, en visite sur la Base
nature, ont heurté le Rassemblement
national et la France insoumise. Mais
pas — tout à fait — pour les mêmes
raisons.

Un pour tous, tous contre lui! Le rapide passage
de José Bové dans la cité romaine (1) lundi

3/12/2018, à l'initiative du Comité de défense de Fréjus-plage et du Forum républicain, a
suscité une levée de boucliers. Dans les rangs du Rassemblement national (ex-FN), ce qui
n'étonnera personne. Mais aussi du côté de la France insoumise, ce qui est plus surprenant.
Fabrice Curti, délégué de la 5è circonscription du Var pour le RN, s'est fendu d'un
communiqué rageur: - Les déclarations de José Bové laissent sans voix, tant elles sont
imprégnées de duplicité, de mensonges et d'incompétence.

Préférerait-il qu'on laisse étouffer les gens?

L'adjoint de David Rachline décrypte: «La duplicité tout d'abord car cet homme, condamné à
de la prison ferme pour le saccage d'un Mac Donald's à Millau, assure d'un côté la promotion
d'une anarchiste - qui prônait l'assassinat politique et la révolution violente - et, de l'autre,
dénonce les manifestations des gilets jaunes qui sont poussés dans la rue par la détresse
sociale et économique. Peut être que les très confortables indemnités de parlementaire
européen ont-elles fait perdre à Monsieur Bové un certain sens des réalités, au point de fuir
ceux d'entre eux qui l'attendaient lundi matin sur la Base nature pour s'entretenir avec lui (2).
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Monsieur Bové se vautre ensuite clans un certain nombre de mensonges et imprécisions,
affirme relu. Concernant le SCoT pour lequel David Rachline est mis en cause, il faut rappeler
que celui-ci est établi par la Cavem et non par le seul maire de Fréjus. [...] José Bové dénonce
encore les climatisations dans les bâtiments publics, préférerait-il qu'on laisse étouffer les
gens de chaleur? [...] Il est évoqué la création d'une discothèque, or les dernières
délibérations prises en conseil municipal annoncent un tout autre projet de complexe. (3)
Enfin. concernant la défense de l'agriculture. [... ] la Ville de Fréjus est la première dans l'Est-
Var à créer une zone agricole protégée de plus de 260 hectares pour permettre justement
l'implantation d'un hameau agricole.

Quelle cohérence !

Catherine Aubry, coanimatrice du groupe d'action de la France insoumise Var Est, explique
qu'elle n'a «pas jugé utile d'aller rencontrer celui qui. jadis, se faisait le porte-parole des
opprimés du Larzac et qui, aujourd'hui, critique vertement les gilets jaunes qui crient leur
détresse. Europe Écologie-Les Verts (EELV) a d'ailleurs bien compris le malaise que cette
visite et ces déclarations [...) entraînaient, puisque ce parti s'est cru obligé de se fendre d'une
mise au point. Quelle cohérence!» La candidate aux élections européennes a écrit aux
organisateurs pour justifier sa position. «Pour toutes ces raisons. conclut-elle, je ne viendrai
pas poser sur la photo avec José Bové, qui a bien oublié ses premiers combats, jadis, de
paysan insoumis. [Mais] je continue à être aux côtés de ceux qui combattent ces projets
immobiliers invraisemblables à la Base nature. Je reste parmi ceux qui le font sans arrière-
pensée et avec de réelles convictions



Source: Var Matin 6/12/2018 lpaoli@nicematin.fr
1. Voir notre édition de mardi 4/12. Rachline n'a pas de vision à long terme.
2. La visite prévue sur la Base nature a été annulée « en raison des risques de débordement,
voire de récupération », selon le Forum républicain.
3. Le projet initial, promis par David Rachtine et présenté devant le conseil municipal,
prévoyait cependant bel et bien une discothèque.
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